



► HUT KE-76 PEMKOT JOGJA

Merayakan Ulang dengan Pameran Foto

UMBULHARJO—Merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-76, Pemerintah Kota Jogja menggelar pameran foto bertajuk *Metamorfosa Wajah Kota Jogja* di Graha Pandawa, Balaikota, Umbulharjo, Selasa (6/6).

Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo mengungkapkan pameran foto jadi pengingat kembali memori kolektif terkait dengan perjalanan Kota Jogja, terutama balai kotanya. Melalui foto, pembangunan Kota Jogja terdokumentasikan dengan baik. "Juga ditampilkan beberapa aktivitas pembangunan. Baik dari pendidikannya, kemudian dari sisi kegiatan ekonomi kreatif dimunculkan. Ini melengkapi jejak perjalanan Pemkot Jogja di tahun-tahun lalu," ucapnya saat pembukaan pameran, kemarin.

Singgih berpandangan foto-foto ini menjadi sebuah peta jalan yang harus dilanjutkan. Tidak hanya dari segi fisik tetapi juga nonfisik.

Penyelenggara Pameran Foto dari Bagian Administrasi dan Pembangunan, Umi Akhsanti, mengatakan konsep



Harian Jogja/Anisatul Umah

Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo melihat pameran foto di Graha Pandawa, Balai Kota, Kemantren Umbulharjo, Selasa (6/6).

awal yang ingin ditampilkan terkait dengan pembangunan yang telah dilaksanakan Pemkot, khususnya sepanjang 2022 dan apa yang akan dikerjakan pada 2023.

Misalnya program prioritas penataan kawasan Kotabaru untuk 2023, penataan kawasan Pakualaman, revitalisasi Pasar Sentul, penataan kawasan

Kotagede dan Umbulharjo sebagai pendukung kawasan Kotagede, elalui pembangunan Embung Giwangan dan taman budaya.

Selain itu, Pemkot juga telah melaksanakan rangkaian kegiatan peringatan ulang tahun dengan mengangkat tema *Tatag Teteg Tutug*. Sekretaris Daerah Jogja,

Aman Yuriadijaya, mengatakan tema ini memiliki arti yang mendalam.

Usia 76 menjadi usia yang matang sehingga dalam membaca situasi dan mengambil langkah tidak lagi tergesa-gesa tetapi lebih matang sesuai dengan potensi yang akan terjadi.

"Saya mau katakan tingkat kematangan Pemkot ditunjukkan dengan tekad yang dibangun di usia 76 dengan kata-kata *Tatag, Teteg, Tutug*," ucapnya dalam temu wicara *Refleksi Pembangunan Kota Jogja*.

Aman menjelaskan *Tutag* memiliki arti tanggung, *Teteg* memiliki arti tidak bergeming pada apapun yang terjadi pada proses dan dinamika sementara *Tutug* menyelesaikan sesuatu sampai ujungnya. Tidak boleh setengah-setengah.

Ketua DPRD Kota Jogja Danang Rudiymoko memaparkan banyak hal yang perlu direfleksikan untuk kemajuan Jogja. Beberapa hal yang perlu diperhatikan seperti infrastruktur, perkembangan sosial masyarakat yang sekarang masalahnya semakin kompleks. (Anisatul Umah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005